



Kemnath, 7. Oktober 2020

Meisterehrung Nordost-Oberfranken-Pokal/Regionalpokal Oberfranken

Liebe Ori-Freunde und Ori-Pokalgewinner,

der Nordost-Oberfranken-Pokal und der Regionalpokal Oberfranken sind der Meinung, dass zusammengerechnet 100 Jahre regionaler Motorsport nicht ganz ohne Saisonabschluss bleiben können.

Leider haben wir nur im Bereich „Orientierungsfahrten“ vor Beginn der Corona-Einschränkungen genügend Wertungsläufe für eine (einigermaßen) faire Meisterschaft auswerten können.

Denjenigen, die zumindest häufig den richtigen Weg ins Ziel gefunden haben, lassen wir nun also eine gemeinsame Ehrung zukommen.

Beide Pokalrunden haben sich entschlossen, diese gemeinsam zu organisieren. Geplant ist dieses Event für den

14. November 2020, 19.00 Uhr

im

**Landgasthof „Goldener Engel“, Kemnath-Waldeck
(Oberer Markt 4, 95478 Kemnath)**

Natürlich freuen wir uns über Dein/Euer Erscheinen. Die Pokale müssen wir ja eh bezahlen.

Hansi Walter – in dem Fall für NOO- und Regionalpokal.